

VITORIA-GASTEIZ / Jornadas sobre la bicicleta

VITORIA. DV. La capital alavesa celebra esta semana las quintas jornadas sobre la bicicleta, que, bajo el lema 'Tú, la bici y algo más...', pretenden potenciar el uso de este transporte sostenible en la ciudad, en detrimento del vehículo. Para ello, el Consistorio gasteiztarra, la Asociación Gasteizko Bizikleteroak y los centros cívicos Aldabe y Campillo han organizado una serie de talleres, conferencias y debates en torno a la bicicleta, que se desarrollarán desde el 27 marzo hasta el sábado 1 de abril.

Las jornadas arrancan este lunes con un taller de mecánica de la bici, para el que puede llevarse la propia bicicleta y las herramientas particulares. El precio de este curso, que se llevará a cabo los días 27, 28 y 29 de marzo a las seis y media de la tarde, son 6 euros y las inscripciones pueden realizarse hasta el domingo 26, en el Centro Cívico Aldabe.

Tres jóvenes alaveses, por su parte, intentarán meter a los ciudadanos el gusanillo de la bici a través de las charlas-proyecciones en las que contarán, cada uno, las experiencias vividas en los viajes en bici a diferentes continentes. Así, Iker López de Vicuña compartirá este lunes con los asistentes a la charla, que tendrá lugar a las 20.00 horas, su largo viaje por Oriente titulado 'De Matauco a Katmandú: Pedaleando en solitario hacia Oriente'. El martes 28, también a las 20.00 horas, Txema Sánchez contará su viaje en bicicleta a Islandia con un amigo, bajo el título 'Islandia entre glaciares y volcanes'. Y cerrará este ciclo de conferencias Rubén Segura, presidente de la Asociación Gasteizko Bizikliteroak, que el 29 de marzo a las 20.00 dará la charla titulada 'Bolivia en bicicleta'. Los tres coloquios tendrán lugar en el Centro Cívico Aldabe.

Por otro lado, este mismo centro acogerá el jueves, 30 de marzo, a las 20.00 horas, una charla-debate a cargo de Josu Benaito, técnico del departamento de Movilidad del Ayuntamiento de Donostia, que abordará el tema de la bicicleta en San Sebastián, como una alternativa para la movilidad urbana de proximidad. En este sentido, hablará de la evolución del uso de la bicicleta en la capital guipuzcoana, así como del Plan Municipal de la Bicicleta -grado de desarrollo, retos pendientes, viabilidad a corto y largo plazo, etcétera-.

Las jornadas se clausurarán con una exhibición en pista de skate y bicicletas, un concierto de hip-hop y un taller de graffitis, el viernes y el sábado a partir de las ocho de la tarde. Además, una exposición de libros sobre la bicicleta se mantendrá, a lo largo de toda la semana, en la biblioteca de Aldabe.